
 

 

Mazón pide explicaciones al Gobierno por su “desastrosa 

gestión” de los efectos del temporal y denuncia que aún hay 

cántabros “incomunicados” 
 

El diputado del PRC asegura que las críticas de la Junta de Castilla y León “reafirman” 

la “falta de coordinación y la dejadez” del Ejecutivo de Diego 

 
Santander, 13 de febrero de 2015 

 

El diputado y portavoz del PRC en materia de obras públicas, José María Mazón, ha 

presentado una batería de preguntas en el Parlamento para que el Gobierno de Cantabria 

“dé explicaciones” por su “desastrosa gestión” de los efectos del temporal de nieve que 

asoló la región la semana pasada y que a día de hoy “aún mantiene a muchos cántabros 

incomunicados”. 

 

Mazón ha asegurado que las críticas de la Junta de Castilla y León al Ejecutivo cántabro 

“reafirman” las que él mismo realizó hace unos días al atribuir a la “falta de coordinación 

y la dejadez” de los responsables autonómicos la situación “caótica” que vivieron las 

carreteras cántabras y que mantuvo cerrada durante 53 horas la Autovía de la Meseta a su 

paso por la Comunidad Autónoma. 

 

“No sólo los cántabros sufrimos desde dentro las decisiones totalmente inadecuadas el 

Gobierno de Ignacio Diego, sino que también afectaron a las comunidades vecinas, como 

muy bien ha constatado el consejero de Presidencia de Castilla y León”, ha recalcado. 

 

Ante esta situación, el diputado regionalista cree que el Ejecutivo “no puede esconderse” y 

debe “dar la cara”, por lo que ayer mismo presentó una serie de preguntas en el Registro 

del Parlamento para que valore en el Pleno su propia actuación y el corte que sufrió la A-

67 durante los días 4, 5 y 6 de febrero. 

 

Mazón quiere saber además por qué la Consejería de Presidencia, responsable en materia 

de emergencias, no activó el Plan Territorial de Emergencias de Protección Civil 

(PLATERCAN) y actuó “con total falta de coordinación con la Administración del Estado” y 

cómo explica la diferencia de actuaciones con la gestión realizada en otros temporales de 



 

 

nieve ocurridos en Cantabria y las consecuencias producidas en las comunidades 

autónomas vecinas. 

 

Asimismo, se interesa por los medios disponibles en este momento en la región, ante la 

duda de que sean suficientes para garantizar “unas condiciones mínimas de vialidad 

invernal en caso de temporales de nieve”. 

 

Finalmente, pregunta por las previsiones del Gobierno para hacer llegar ayudas 

económicas a los ayuntamientos para paliar los efectos del temporal y le insta a actuar en 

este sentido “a la mayor brevedad”. 


